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!
!
!
!
!

!  !!!!
!

!  1



!
www.bernocchisindaco.it 

!
!

!

!  !
VERNIO RIPARTE   
            
Il futuro del nostro Comune ci preoccupa: dirigismo amministrativo, 
burocrazia inconcludente, economia sempre più stagnante. 
I verniatti sentono il bisogno di cambiare per far ripartire la comunità e 
le realtà territoriali. 
!
!

!  
!
CAMBIARE PER CRESCERE 
!
La nostra Lista Civica-Politica vuole rinnovare e rilanciare Vernio. 
Sarà necessario il contributo di tutti: le grandi sfide che ci attendono 
potranno essere vinte soltanto se ognuno di noi farà la propria parte 
con impegno e passione. Vogliamo fare gioco di squadra, mettendo 
al centro dell’azione politica l’interesse del cittadino e non quello degli 
amministratori. 
Diciamo basta alle politiche dirigiste che negli ultimi anni hanno 
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clamorosamente fallito.  
Vogliamo persone giovani, preparate, innamorate della politica, intesa  
come servizio al cittadino e non come occasione di speculazione. 
!
!

!

!  
!
UNA GIUNTA A COSTO ZERO, AL SERVIZIO DEL CITTADINO 
!
I nostri eletti, sindaco, assessori e consiglieri comunali 
intendono rinunciare al proprio compenso. Un primo, importante 
segnale di un cambiamento tangibile e di una rinnovata 
considerazione delle priorità della loro azione amministrativa. Dalla 
politica come professione alla politica come servizio. 
!
!

!  
!
TAGLI AGLI SPRECHI, PIU’ RISORSE AI CITTADINI 
!
È assolutamente indispensabile una manovra significativa di 
razionalizzazione della spesa storica del Comune che realizzi un 
consistente taglio agli sprechi. L’obiettivo che ci guida è quello di 
reperire risorse da destinare alle reali necessità dei cittadini 
utilizzando gli strumenti amministrativi già in nostro possesso. 
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Non ci serviranno studi, collaborazioni o fantomatici progetti: con le 
nostre competenze e la nostra professionalità, ci faremo interpreti 
delle esigenze concrete, destinando particolare attenzione alle 
famiglie, ai giovani, alle persone sole o in difficoltà, ai non 
autosufficienti e ai diversamente abili.  
Dismetteremo totalmente tutte le partecipazioni del Comune di 
Vernio nelle società partecipate, ad esempio Consiag, centro di 
potere e  fonte di costo per i cittadini. 
Vogliamo inoltre che tutti i servizi forniti alla amministrazione 
comunale siano affidati tramite gare d’appalto pubbliche, e non 
consegnati ingiustificatamente alle partecipate . 
Altre azioni specifiche in vari campi dovranno promuovere un’efficace 
politica di marketing territoriale, volta ad attirare nuovi investimenti, 
anche attraverso una riduzione delle tasse locali (oneri, tariffe, Tassa 
rifiuti , IMU ecc.).  
Stiamo pensando a un programma economico globale, che 
preveda una serie di interventi strutturali a sostegno dell’occupazione 
e che favorisca gli investimenti.  
Sarà indispensabile la creazione di un ufficio di servizio 
intercomunale per aziende e lavoratori,  che diventi punto di 
riferimento e assistenza per chiunque voglia investire nella città e per 
chiunque sia in cerca di un impiego. Per realizzare questo obiettivo 
intendiamo partire unicamente dalla formazione del personale già 
dipendente del Comune, senza imporre ai cittadini ulteriori oneri. 
Chi vorrà investire nel nostro territorio avrà risposte certe in tempi 
rapidi e potrà confrontarsi con personale competente che fornirà 
ogni tipo di supporto. 
!
!
!
!
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!  
!
SERVIZI PENSATI SULLE ESIGENZE REALI 
!
Occorre garantire una diversa qualità nei servizi alla persona e nella 
tutela sociale: ad esempio, tramite il consolidamento dei presidi 
sanitari sul territorio, rendendoli una valida alternativa al ricovero 
ospedaliero. Questo anche alla luce della realizzazione a Prato (Nel 
capoluogo?) del nuovo ospedale: una scelta irrazionale, che non ha in 
alcun modo tenuto conto delle esigenze delle realtà periferiche. 
Vogliamo dare nuovo risalto ai momenti di aggregazione sociale, 
enfatizzando il ruolo-chiave della famiglia, del volontariato e della 
scuola. 
Non da ultimo, abbiamo previsto contributi comunali per le 
categorie socialmente ed economicamente disagiate, dando 
priorità a chi risiede da maggiore tempo nel Comune di Vernio.  
!
!

!  
!
UN COMUNE UNICO, TANTI VANTAGGI 
!
Vogliamo rilanciare con grande determinazione il progetto del 
COMUNE UNICO, per recuperare i trasferimenti dallo Stato e lavorare 
efficacemente per il concreto sviluppo del territorio, un obiettivo che le 
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passate amministrazioni monocolore hanno mancato completamente. 
Un’Amministrazione comunale efficiente deve essere in grado di 
predisporre  rapidi interventi di breve periodo per fronteggiare le 
emergenze, ma anche interventi di più ampio respiro che creino le 
condizioni per un nuovo e duraturo sviluppo. Questo lo possiamo fare 
solamente presentandoci come unico territorio, che diventi 
interlocutore importante e imprescindibile sia nei confronti della 
regione sia del Governo centrale. Le priorità del territorio devono 
trovare accoglimento nell'Accordo Quadro Ministero Infrastrutture - 
Regione Toscana, prendendo come buon esempio Prato, con il 
raddoppio della declassata. 
!
!

!  
!
RIMETTERE VERNIO AL CENTRO DELL’ECONOMIA 
!
Bisogna sviluppare una nuova visione nelle politiche comunali, che 
comprenda non solo il presente ma anche il futuro del territorio e la 
sua inevitabile trasformazione. 
Il bilancio delle precedenti amministrazioni è decisamente 
fallimentare, soprattutto per l’incapacità di concepire una visione 
d’insieme dello sviluppo del territorio. 
La riorganizzazione e riqualificazione del territorio in tutte le sue parti, 
non può prescindere da un forte impegno nel campo delle 
infrastrutture legate alla mobilità delle persone e delle merci. 
Vernio deve collegarsi alle reti internazionali di trasporto e di 
comunicazione, per facilitare l’ingresso e l’uscita di persone, merci, e 
servizi. 
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Proprio per questo, ribadiamo con estrema fermezza la necessità di 
un diverso uso della rete ferroviaria direttissima, da trasformare 
in una vera e propria metropolitana di superficie. Affermiamo 
inoltre la necessità di unire l’alta Val di Bisenzio con l’Autostrada 
del Sole a Barberino, tramite un collegamento viario di pochi 
chilometri, peraltro già tracciato e facilmente realizzabile con minimo 
impatto ambientale.  
Questi soli due interventi saranno di per sé sufficienti a cambiare il 
futuro della Vallata, inserendola nei grandi traffici nazionali e 
internazionali e, di fatto, portandola in stretta contiguità con Firenze, 
con un evidente impatto positivo dal punto di vista turistico e 
commerciale. 
Occorrerà poi definire un preciso e costante sistema di manutenzione 
delle strade e degli edifici pubblici, abbattere le barriere 
architettoniche, migliorare la rete di collegamento tra le varie frazioni. 
!
!

!  
!
SVILUPPO URBANISTICO E TERRITORIALE 
!
Per quanto riguarda le opere pubbliche e le politiche del territorio, 
nelle precedenti amministrazioni è mancata la progettualità e la 
visione d’insieme. Ci impegniamo a espletare il piano strutturale 
(che la precedente amministrazione non ha portato compimento, 
lasciandola in sospeso dal 2001) entro 90 giorni dall’insediamento 
della nuova amministrazione. In questo modo vogliamo ottenere 
una immediata riorganizzazione e riqualificazione del territorio in tutte 
le sue parti. 
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!  
!
SVILUPPO URBANISTICO E TERRITORIALE 
!
Per quanto riguarda le opere pubbliche e le politiche del territorio, 
nelle precedenti amministrazioni è mancata la progettualità e la 
visione d’insieme. Ci impegniamo a espletare il piano strutturale 
(che la precedente amministrazione non ha portato compimento, 
lasciandola in sospeso dal 2001) entro 90 giorni dall’insediamento 
della nuova amministrazione. In questo modo vogliamo ottenere 
una immediata riorganizzazione e riqualificazione del territorio in tutte 
le sue parti. 
!
!

!  
!
UN REALE SOSTEGNO ALLE ATTIVITÀ COMMERCIALI 
!
Gli attuali e i nuovi imprenditori sono un patrimonio da tutelare per 
la nostra città. Attraverso una programmazione puntuale e un 
efficace sistema di incentivi, vogliamo garantire un nuovo e duraturo  
sviluppo alle attività del commercio, al settore terziario e ai  
servizi. 
!
!
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!
FACILITARE IL CREDITO ALLE IMPRESE 
!
Per lo sviluppo imprenditoriale sarà importante impegnare la Regione 
a rendere più facile l’accesso al credito, attraverso la riduzione dei 
tassi di interesse. Occorrerà chiedere agli istituti di credito di 
sostenere le piccole imprese artigiane che vogliono investire (ma 
che non riescono ad accedere ai finanziamenti) o che devono 
ristrutturare i loro debiti. 
!
!

!  

!
FARE DI VERNIO UN POLO TURISTICO 
!
Il nostro territorio racchiude incredibili ricchezze culturali, artistiche, 
paesaggistiche e ambientali che sono state colpevolmente trascurate 
dalle amministrazioni degli ultimi decenni.  

Per noi è assolutamente prioritario promuovere la valorizzazione 
turistica del territorio, attraverso interventi mirati: pensiamo alla 
promozione dell’offerta turistica e al suo inserimento nei circuiti del 
grande turismo nazionale e internazionale, alla formazione 
professionale degli operatori, allo sviluppo della rete commerciale e 
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dei servizi, alla qualificazione delle strutture ricettive e, non da ultimo, 
al rafforzamento del sistema infrastrutturale per migliorare 
l’accessibilità ai vari siti di interesse e favorirne l’integrazione con i 
maggiori poli di attrazione turistica regionale.  

Bisognerà trovare inoltre doverose forme di sostegno agli agriturismi 
presenti sul nostro territorio così come prevedere incentivi alla 
apertura di nuove strutture ricettive. 

Vernio merita di far parte di circuiti turistici più ampi: le nostre 
bellezze non hanno niente da invidiare ad altre realtà, e inoltre la 
vicinanza a Prato, dove è stato recentemente riaperto il Palazzo 
Pretorio, rende la Val di Bisenzio ancora più appetibile.  

Far conoscere il nostro territorio è una delle priorità di questo mandato 
amministrativo. 

!
!

!  
!
VERNIO GREEN, COMUNE A BASSO IMPATTO AMBIENTALE 
!
Abbiamo predisposto un piano straordinario di cura e prevenzione 
del territorio per risolvere il problema del dissesto idrogeologico 
e delle frane. Intendiamo inoltre, incentivare progetti nel campo 
dell’edilizia sostenibile, favorendo la costruzione e la ristrutturazione 
di edifici civili e industriali che rispondano a criteri di risparmio 
energetico e di riduzione dell’impatto ambientale. Anche per 
questo, gli edifici comunali dovranno essere sottoposti a interventi di 
riqualificazione energetica. 

!  10



!  
!

SPORT E CULTURA SONO LA BASE DEL VIVERE CIVILE 
!
Vogliamo sostenere e promuovere tutte le attività sportive sul 
territorio comunale, creando molti più spazi di ritrovo sportivo per 
i più giovani e per i meno giovani, senza che essi debbano spostarsi 
in impianti ubicati in altri comuni. 
Tra gli interventi che consideriamo prioritari, la copertura della piscina 
comunale e dei campi da tennis e calcetto del Ciorniolo. 
Con riferimento alla cultura, crediamo sia utile censire le 
associazioni culturali presenti sul nostro territorio, facendole 
interagire tra di loro e collegandole ai circuiti turistici pratesi e 
fiorentini. La cultura non sarà più affidata unicamente alle associazioni 
di volontari in loco, unici attori presenti in questo settore negli ultimi 
anni.  
Sarà indispensabile inoltre regolamentare le sagre paesane, al fine 
di proteggere sia le tradizioni che i commercianti del settore della 
somministrazione. 
Vogliamo infine sostenere programmi scolastici che facciano 
riscoprire ai nostri giovani concittadini la storia, le tradizioni e la 
cultura di Vernio. 
!
!
!
!
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!  
!
INTERNET LIBERO, VELOCE ED AFFIDABILE 
!
Per quanto concerne internet, occorre gestire la questione da 
molteplici punti di vista. Intendiamo in primo luogo fornire un 
allacciamento sicuro e stabile alle zone ancora non coperte dalla 
rete, così da permettere un accesso globale di ogni cittadino del 
nostro comune. In secondo luogo, vogliamo garantire connessioni 
più stabili e un servizio di banda ampliato, richiedendo in 
opportuna sede, sia potenziamenti ai multiplexer nelle centrali già 
esistenti, sia, dove possibile, la creazione di nuove stazioni. 
In terzo luogo, crediamo sia importante creare, ampliare e 
potenziare le zone wi-fi free, nelle quali chiunque possa connettersi 
gratis. 
Vogliamo infine prevedere dei corsi a titolo gratuito, per aggiornare 
e insegnare l’utilizzo di internet e delle nuove tecnologie ai cittadini 
desiderosi di avvicinarsi a questo mondo.  
!
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